



El Centro de Dia atenderá a personas mayores dependientes y a personas con discapacidad o con enfermedades mentales.

El presidente de las Illes Balears, Francesc Antich, ha inaugurado hoy el nuevo centro polivalente de Formentera, que dotará a la isla por primera vez de plazas públicas para atender a personas mayores dependientes, así como a personas con discapacidad o con problemas mentales.

Al acto ha asistido el presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, y la consellera de Asuntos Sociales, Promoción e Inmigración del Govern Balear, Josefina Santiago y la consellera de Benestar Social de Formentera, Margalida Font.

Ubicado en sa Tanca Vella (carretera de la Savina a Punta Roja), el centro polivalente ocupa una superficie construida de 3200 metros cuadrados, y ha sido construido por la Conselleria de Asuntos Sociales, Promoción e Inmigración del Govern Balear con un coste de 4, 7 millones de euros.

El centro de día supondrá la puesta a disposición de la población de la isla de un total de 60 nuevas plazas de centro de día, distribuidas según la especialización siguiente:

- Unidad para personas mayores dependientes (entre otros, las personas afectadas por la enfermedad de Alzheimer y otras demencias): 30
- Unidad para personas con discapacidad: 15
- Unidad para personas con enfermedades mentales: 15